



Herrn Stadtpräsident
Elmar Ledergerber
Stadthaus, Stadthausquai 17
8022 Zürich

Zürich, den 7. Oktober 2008

Zürich - Event-Stadt Europas

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident Ledergerber

Laut Medienberichten vom 11. September haben Sie anlässlich des 4. 'City Tourism Challenge' dargelegt, dass Sie Zürich als führende Event-Stadt Europas positionieren möchten und dabei festgehalten, dass die Stadt dazu ein Konzept in Bearbeitung habe.

Grundsätzlich begrüssen wir es, wenn Zürich im Wettbewerb der Städte weiterhin bestehen will. Doch bereiten Grossanlässe neben Freude bekanntlich auch Ärger. Zu den notorischen Immissionen wie Abfall, Scherben, Urinieren in Vorgärten, Lärm, Falschparkiererei, Strassensperrungen und Verkehrsumleitungen zählt in letzter Zeit der stärker aufkommende Helikopterlärm.

Riesbach ist von den Grossveranstaltungen stark tangiert. Deshalb fragen wir ganz allgemein auf welcher Erkenntnis-Grundlage ein solches Konzept erarbeitet werden soll. Im Speziellen interessiert uns ob und in welcher Form der Stadtrat Stimmen aus den betroffenen Quartieren in seine Erwägungen einbeziehen wird.

An seiner Vorstandssitzung vom 30. September hat der Quartierverein Riesbach beschlossen, dass eine kleine Delegation gerne die Gelegenheit wahrnehmen möchte, ihre Überlegungen zum Thema Event-Stadt darzulegen. - Dürfen wir Sie dafür um einen Termin bitten? - Besten Dank für Ihren Bescheid.

Freundliche Grüsse

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Urs Frey'. The signature is fluid and cursive, written over a light blue background.

Urs Frey
Präsident, Quartierverein-Riesbach

Kopie per Mail an die Gemeinderäte der Kreise 7 und 8